

Compte rendu de l'assemblée du 1er Mai 1911, a. m.

Sont présents: M. Wanklyn, président, et tous les autres membres du Bureau.

1.—Soumise une demande de l'Inspecteur des Bâtiments pour permission de s'absenter pour assister à l'exposition de The Municipal City Planning, qui aura lieu à Philadelphie, les 15, 16 et 17 Mai courant,

Résolu: D'informer l'Inspecteur des Bâtiments que le Bureau regrette de ne pouvoir acquiescer à sa demande pour les raisons des travaux pressants de son département.

2.—Le Directeur de l'Assistance Municipale demande la permission d'abonner son département à la revue philanthropique au prix de 22 francs, aussi de se procurer les ouvrages qui pourraient intéresser son département, les sommes nécessaires à cette fin devant être prises à même son fonds contingent.

Résolu: D'autoriser le Directeur de l'Assistance Municipale à ce faire.

3.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil en date du 16 Janvier 1911, concernant le règlement No 367 qui a trait à la taxe de l'eau pour les hôpitaux et renvoyant ledit règlement au Bureau des Commissaires pour examen et rapport, pour ce qui concerne la partie dudit règlement se rapportant aux refuges publics.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'un règlement devrait décréter que toute institution reconnue d'utilité publique par le Conseil de ville, sur rapport des Commissaires, ne paiera que 25% de la taxe d'eau imposée sur telle institution. L'eau employée pour aucune industrie exploitée par aucune telle institution sera payée au mètre et au prix ordinaire.

4.—Soumise une lettre de l'Union Mutuelle des Employés civiques de Montréal, "re" fonds de pension pour les vieillards et pour les employés civiques en général.

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur pour considération lorsqu'il fera son rapport "re" fonds de retraite.

5.—L'Ech. Boyd se présente devant le Bureau et se plaint du mauvais état de la rue Lorne, entre la rue Prince Arthur et Milton.

Référée à l'Ingénieur en Chef.

6.—Soumise une communication du Trésorier de la Cité, soumettant certains inconvénients dans le travail de son bureau par le fait que les agents d'immeubles consultent les rôles à toute heure du jour, et recommande que certaines heures soient fixées pour permettre l'examen de ces rôles.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir s'il peut être fait suivant le désir du Trésorier.

7.—Soumise la réquisition No. 10 du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, pour impressions et effets de bureau.

Ladite réquisition est approuvée.

8.—Soumis le rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, "re" droits et obligations de la Ville, en ce qui concerne la Montreal Water & P. Co., au sujet de la demande des résidents de la rue Hutchison, concernant la pose d'une conduite d'eau dans ladite rue.

Résolu: De faire rapport au Conseil, suivant que recommandé par l'Avocat en Chef, à l'effet d'ordonner à la dite compagnie de poser ladite conduite.

Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour machinerie requise pour la construction de pavages et de trottoirs en ciment, et ce, en présence des intéressés, savoir:

SUBMISSIONS.

1.	The International Agency, chèque déposé . . .	\$126.15
2.	T. A. Morrisson, chèque déposé . . .	238.00
"	" " " " " " " " " " " "	240.00
3.	F. H. Hopkins Co., Chèque déposé . . .	2,020.00
"	" " " " " " " " " " " "	1,900.00
"	" " " " " " " " " " " "	970.00
4.	The Advance Machinery Works Co., chèque déposé . . .	2,170.00

Report of meeting held the 1st May 1911, a. m.

Present: Mr. Wanklyn, chairman and all the members of the Board.

1.—Submitted a request from the Building Inspector for a leave of absence to attend the exhibition of the Municipal City Planning, to be held in Philadelphia, on the 15th, 16 and 17th May instant.

Resolved: That the Building Inspector be informed that the Board regrets that they cannot grant his request on account of the urgent work to be done by his department.

2.—The Director of the Municipal Assistance asked for permission to subscribe to the philanthropical review at a cost 22 francs, also to purchase works which might be of interest to his department, the necessary sums to be charged against his contingencies.

Resolved: That the Director of the Municipal Assistance be authorized accordingly.

3.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 16th January 1911, "re" by-law No. 367, concerning the water tax for hospitals and referring said by-law to the Board of Commissioners for examination and report as to that part of the same, relating to public refuges.

Resolved: That a report be made to Council recommending that a by-law should be adopted, enacting that any institution recognized by the City Council as being of public utility, on a report made by the Commissioners, shall pay but 25% of the water tax imposed on such institution: Water used for any industry carried on by such institutions to be paid by meter and at the ordinary rates.

4.—Submitted a letter from the Mutual Union of Civic Employees of Montreal "re" pension fund of old employees and for civic officials in general.

5.—Ald. Boyd appeared before the Board and complained of the bad state of Lorne street between Prince Arthur and Milton streets.

Referred to the Chief City Engineer.

6.—Submitted a communication from the City Treasurer, calling the Board's attention to the fact that real estate agents consult the roll at any hour of the day, thereby causing a serious inconvenience to the work of his department, and recommending that certain hours be fixed when said rolls may be examined.

Resolved: That said communication be referred to the Law Department, in order to ascertain whether the City Treasurer's request can be granted.

7.—Submitted requisition No 10, from the Superintendent on Printing and Stationery, asking for printings and office supplies.

The requisition was approved.

8.—Submitted a report from the Chief City Attorney "re" rights and obligations of the City as regards the Montreal Water & Power Co., anent the application made by residents of Hutchison street for the laying of a water main in said street.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said Company be ordered to lay a water main, as recommended by the Chief City Attorney.

And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for machinery required for the construction of cement pavings and sidewalks, in presence of the interested parties, to wit:

TENDERS

1.	The International Agency	Deposited cheque	126.15
2.	T. A. Morrisson	"	238.00
	T. A. Morrisson,	"	240.00
3.	F. H. Hopkins Co.	"	2,020.00
	F. H. Hopkins Co.,	"	1,900.00
	F. H. Hopkins,	"	970.00